

CHRONIQUE LOCALE

— Est-ce le printemps ? Nous l'espérons. Les hirondelles, vives messagères, et l'Almanach boîteux l'annoncent et le proclament. Saluons-le donc, comme un ami qui nous apporte toutes sortes de précieux présents.

Tous les arbres sont en fleurs, mais gare à la lune rousse, quoique les journalistes et les savants nient son influence, au grand ébahissement des jardiniers et des paysans de tous pays qui n'ont, hélas ! que la routine et l'expérience pour eux et qui la redoutent comme une ennemie bien connue.

Lune rousse ou non, les rhumes diminuent, les violettes abondent et le commerce renaît.

Ce n'était pas trop tôt, mais mieux vaut tard que jamais.

— Par décret du Président de la République, en date du 13 mars 1880, rendu sur la proposition du ministre de la guerre, M. le général de division Lecoinge (Alphonse-Théodore), commandant le 17^e corps d'armée, a été nommé au commandement du 14^e corps d'armée, à Lyon, en remplacement de M. le général Farre, nommé ministre de la guerre.

M. le général Lecoinge réunira à ce commandement les fonctions de gouverneur militaire de Lyon.

— Le vendredi 16 avril, le Conseil général du Rhône, à une majorité de 24 voix sur 27 votants, a décidé que sa résolution du 30 avril 1879, arrêtant la création d'une préfecture sur la rive gauche du Rhône, serait maintenue, et a voté un emprunt de 13 millions, soit pour la construction de ce monument, soit pour la création ou l'achèvement de chemins de fer reconnus utiles au département.